

07/09/2015



**COSMAM** - Il y a de cela un peu plus de six mois que la Troisième Assemblée Plénière de la COSMAM a élu un nouveau Comité exécutif composé de sept membres en vue de mener à bien les objectifs de la COSMAM et l'application des orientations de l'Assemblée.

Que s'est-il passé pendant ces six mois ? En attendant que le Comité de Communication s'organise, nous vous donnons quelques nouvelles.

Le Comité Permanent a pris le temps de prier et de réfléchir et veut maintenant vous faire écho de certaines expériences.

### **L'élaboration du nouveau plan d'action**

Elle est la première action à laquelle s'est attelé le Comité Permanent du mois d'avril 2015 à Yaoundé. Il a permis de préciser les objectifs, les orientations, les stratégies et les moyens pour le triennat en cours.

Dans ce plan, nous avons maintenu les Régions telles que définies par l'Assemblée et confié chacune d'elle à la responsabilité d'un membre de l'exécutif en vue d'un accompagnement de plus grande proximité .

Les commissions ont été restructurées en quatre volets principaux : Formation, Justice et Paix Intégrité de la création, Dialogue interreligieux, Développement intégral et social comprenant l'éducation, le social, et la santé.

Des comités ont été aussi constitués : un comité directeur composé de l'Exécutif et des Responsables des six régions, un comité financier, un comité canonique, un comité théologique et un comité pour la communication.

Si le plan définit les grandes orientations relatives à chaque comité ou commission, il revient encore à comité et commission de préciser son plan concret d'action.

### Les projets imminents

Nous avons établi une fiche de priorité pour l'année 2015.

**Priorité 1 :** restructurer le **secrétariat général** pour le rendre plus fonctionnel par la nomination et la prise de fonction d'un secrétaire général et d'un secrétaire exécutif. Sœur Marie Sidonie Oyembo a pris des contacts. Des propositions ont été retenues et nous sommes en attente des ultimes réponses en collaboration avec la Conférence Nationale du Cameroun.

**Priorité 2 :** Participer activement à tout ce qui concerne **l'année de la vie consacrée** dans les conférences nationales et régionales et la promouvoir par la présence d'un membre si possible. Profiter de la Bourse offerte aux congrégations féminines par Hilton Foundation en vue de prendre part aux rencontres organisées à Rome à cet effet.

**Priorité 3 :** Recréer le site web de la COSMAM et le Journal de liaison. Le Père Felix Phiri s'y attèle. L'adresse mail officielle de la COSMAM est de nouveau fonctionnelle grâce au Père Thomas Mbaye secrétaire général en fin de mandat.

**Priorité 4 :** Rendre lisible notre gestion financière. Père Pietro Ciuccila s'y investit.

**Priorité 5:** recréer la confiance à tous les niveaux. Des démarches ont été faites au niveau des autorités ecclésiastiques continentales notamment le SCEAM et des relations internationales. Sœur Marie Sidonie Oyembo, profitant d'un séjour à Rome a pu présenter notre plan d'action à la CIVCSVA, à l'UISG, et à l'Association des africains et Malgaches en service dans les généralats (AMSG).

**Priorité 6:** La réélaboration des statuts en vue de leur approbation définitive. Le Comité permanent s'y est sérieusement penché accompagné par Père Toussaint TSHINGOMBE ILUNGA, Cfic, Canoniste. Comme spécialiste, il procède actuellement à la dernière révision du texte avant sa présentation au Saint – Siège.

**Priorité 7:** La préparation de la première rencontre du Comité Directeur du 13 au 20 décembre 2015 à Yaoundé. Cette rencontre va permettre aux comités d'être davantage à l'écoute des régions et de les rendre plus actives dans la réalisation du plan triennal continental.

**Priorité 8:** L'initiation des démarches en vue de l'achat d'un terrain pour la construction du siège de la COSMAM est en cours grâce à la dynamique collaboration de la Conférence Nationale du Cameroun.

Chers Frères et Sœurs dans le Christ, nous comptons sur votre collaboration et sur votre prière pour rendre plus dynamique, plus vivante et plus visible ce « beau rêve de communion » qu'est la COSMAM.

«Il reste encore beaucoup à faire», la COSMAM a besoin de moi, de toi, de nous !

Prions les uns pour les autres et surtout pour les consacrés qui sont dans des missions à haut risque, menacés par la guerre et les violences de toutes sortes et, au quotidien devenons davantage « experts en communion ».

Bonne rentrée pastorale,

Pour le Comité Permanent,  
Sr Marie Sidonie OYEMBO,cic

Présidente de la COSMAM

[Echos de la COSMAM N 1 2015](#)

